
Pièces Studio

Superficie 16 m²

Référence 3582

Prix 175 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Antibes - vieille ville venez Découvrir ce charmant studio situé en plein Cœur du vieil

antibes, aux portes du charmant quartier du safranier et des remparts. Idéalement

situé en rez-de-chaussé d'une rue calme et pittoresque, ce studio est un Véritable

havre  de  paix  offrant  un  cadre  de  vie  unique  et  authentique.  Ce  studio  dispose

d'une  surface  d'environ  17  m²  avec  7  m²  de  mezzanine,  offrant  ainsi  quatre

couchages  confortables.  La  Décoration  intérieure  combine  le  charme  de  l'ancien

avec  des  touches  contemporaines,  créant  une  atmosphère  chaleureuse  et

conviviale. Le studio est situé dans un ...

Antibes - old town come discover this charming studio located in the heart of old

antibes,  at  the  gates  of  the  charming  safranier  and  remparts  districts.  Ideally

situated on the ground floor of a quiet and picturesque street, this studio is a true

haven of peace offering a unique and authentic living environment. This studio has

a  surface  area  of  approximately  17  m²  with  an  8  m²  mezzanine,  offering  four

comfortable sleeping arrangements. The interior decoration combines the charm of

the old with contemporary touches, creating a warm and welcoming atmosphere.

The studio is located in a small ...

CENTURY 21 ALBERT 1ER

8 BOULEVARD ALBERT 1ER - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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